



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

# BauSteinWelten: Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder eröffnete LEGO®-Ausstellung in Karlsruhe

04.11.2024

Rund 1.000 Modelle bis zum 1. Dezember 2024 im Regierungspräsidium am Rondellplatz zu sehen



Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Donnerstag, 31. Oktober 2024, hat Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder die Ausstellung BauSteinWelten eröffnet: Unter dem Motto „Am Anfang war der Stein“ präsentiert der LEGO®-Stammtisch Karlsruhe zu seinem zehnjährigen Jubiläum rund 1.000 beeindruckende Modelle aus über einer Millionen Bausteinen.

„Diese Ausstellung wurde wahrlich „von langer Hand“ vorbereitet“, so Regierungspräsidentin Felder. „Aber Bauen ist kein Kurzausflug, sondern eine Abenteuerreise. Und was die Karlsruher Gruppe „Adult Fans of Lego“, kurz AFOL, hier aufgebaut hat, entführt uns quer durch fast alle Kontinente in eine eindrucksvolle Welt.“

Darin eintauchen können Besucherinnen und Besucher noch bis zum 1. Dezember 2024 täglich von Montag bis Sonntag zwischen 11 und 18 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Ausstellung ist im Erdgeschoss im Regierungspräsidium Karlsruhe am Rondellplatz, Karl-Friedrich-Straße 17, zu sehen.

An den Wochenenden besteht die Möglichkeit, auch selbst Modelle zu bauen. Im Foyer der Ausstellung ist außerdem die Firma Ravensburger mit dem GraviTrax-Spielsystem zu Gast. Hier können alle Interessierten die GraviTrax-Kugeln über ihre eigenen Konstruktionen rollen lassen.

[Weitere Informationen zur Ausstellung](#)

Kategorie:

[Abteilung 1 Ausstellungen](#)